
THIR()IARY(I [11 ( A((1A( I [S

宝 l一夕

承 ・ 98〕俸

矧罵己 m

ml会'l , - r奉詞
窪 ~

巳

戸

函

口

《
垂
“
〆
．
。
…

友達なっっ BEAFRENDト 31

西野英樹君西尾正巳君、奥村登喜朗君、

鷺谷龍男君、鈴木正男君、津牧孝臣君、

渡辺辰夫君春近し今'二Iも元気でニコ
ポックス

河村政孝君、三好親君、吉田節美君

いい|』lになりました。

柵木充明君、佐久間良治君春になりまし
た。名前だけ出ささせて~ドさい。

田部井良和君本日もありがとうございまし
た。

溌嬢議灘鰯
‘;仙波“海から学んだ宝物，，

ノじにっぼん丸船氏

'j以迦;茂氏 （紹介M1〃I君）

|雛叢藻議麗
◇“それでこそロータリー”

◇ビジター紹介 3譜

へ

◇小山幹事報告

1 ~次胆|例会終了後、理11I役員会を|荊雌いた

しますので、理事役員の方は2F橘の間にお

集まり｜､.さい。

2~ 3月16II(木)例会終j'後、 1Mリハーサル

を|刑雌いたしますが、終rlliilll1を2時30分
と予定しておりますので、 iill協力いただき

ますようお願いいたします。

◇出席報告
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◇ニコボックス

秋山茂則君早退させていただきます。今
I:1の会＃Mのニコボックスの棚に‘‘早速いたし

ます”とあります。いつもニコボックスを早

速していただいて感謝しています。 (1,1速では

なく111退の誤械）

池田隆君券になりました。うれしい。

長門保明君千利休をしのんで

岡島常男君所川のためlll返しますので、 11'

し訳ありません。

笹野義春君チエンマイヘ2760地区WCS"

察旅｛j'に行ってまいりました。

舎人経昭君春M)いてまいりまして、お大

気に感謝l i'し上げます。

足立一成君、石黒正則君、菊池昭元君、

小杉啓彰君、太田茂君、 魚津常義君

{II1でもOKニコボックス

青山敏郎君、今西功一君伊豫田博明君、

釜谷健一君、小林明君、水野民也君、

水野賀續君、永井正義君、成田良治君、

◇笹野国際奉仕委員長WCSタイ視察旅行報告
へ

すが今1両l肪れたチェンマイの街は、大変立派

なビルが'7:)1fびすっかり凧変わりしていまし

た。私はチェンマイの成災の衆lli!iらしさに蹄
きを感じながらホテルに:il'iきました。報I I我々
はサンパトングのロータリアン5～6名と迦

訳2名で、パI､カーに先導され、チェンマイ

JIIRCの老人の為の多目的災会所を見学しま
した。

ちなみにタイには日本の様な老人ホームは

ないそうです。次に老人の為の簡易診縦所を

－1－



沖縄は、年間平均気温22.4度で、一年中花

が咲き、米の二期作も出来、海の幸も豊富で

あります。医食同源の思想に蕊づく中国の影

響があるのか昆布、豆腐、豚肉等を良く食べ

ることも原因と葱って、 日本一の長寿県であ

ります。気候は一年中温暖、食べ物は豊富、人

の気質はおおらかで、その意味では地上のパ

ラダイスであります。

沖繩は、 日本本土と中国大陸の閲にあって

各地と交流を深め葱がら、独自の文化や社会

体制を築いて来ました。明治の廃藩置県によ

り、 日本国“の”一員となりましたが、太平

洋戦争より、戦争末期の沖縄戦を経験するこ

とになりました。

今年は、我が国にとって戦後50年。戦争体

験のぱい人の方が多くなり、戦後の検証も過

去の総括という形で行われています。

しかし、沖繩が米国の統治下から解放され

て日本復帰をはたしたのは、終戦の27年後の

1972年でありました。沖縄にとっては、戦後

50年では怠く、戦後23年にしか過ぎません。

現荏、沖縄をささえているのは、観光と基

地関連朧業が主なものであるという話を聞い

た時、戦争の爪浪の深さを思わずにはいられ

ませんでした。

見学しました。

完全な医療施設にするには、60万バーツ（日本

円で240万円）かかり、現在154000バーツ(616000

円）の寄付があり、残りの分の寄付をお願い

したいと言われました。

次に食削牛の飼育農場を見学しました。そこ

ではロータリーでお金を借り、子牛を1頭100

バーツ(400円）で買ってきます。その子牛が

2ケ月もすると1000バーツ位の牛になり、売

る時には7000バーツから8000バーツ、一頭の

利益が2000バーツ前後となり、その中から100

バーツをひいた分の内20％はロータリーに還

元され残りが飼育農場の利益になるとのこと

です。

最後に訪れたのはバラック建ての図誓館でし

た。図番館を建造するには30万バーツ(120万

円）かかり現在10万バーツの寄付があること

を聞きました。 ここでは知恵遅れの子供達や

身体の不自由な子供達が自分達で織った笠を

広げ一生懸命踊ってくれて大変感動しました。

私達はドッヂボール、 グローブ等を寄付し彼

等と別れホテルへ戻りました。

夜、 3360地区ホストガバナー、 ウオンサワン、

カンチヤナカモンの接待による歓迎パーティー

に招待されました。そして3360地区に200万円

贈呈しました。

今回、気付いたのはチェンマイのロータリア

ンが30代前半位の人が非常に多かったことで

す。それで尋ねてみると、 5年位前より経済

成長により台頭してきた、我国は発展途上国

である為に端<して出世する者が多い、 とい

う事でした。

私は今回、 タイの国も非常に国力がついてき

て立派になってきた邸を痛切に感じた次第で

あります。

へ

◇2月度理事会議題

1 ． ローターアクト、 インターアクトの件

2． 春季家族会の件

3, 1M報告の件

◇例会変更のお知らせ

名古屋束RC 3/13(月)1.D.M､の為、3/15

（水）八事八勝館にて18時よ

り

名古屋和合RC 3/15(水)創立23周年記念例

会の為、ル・ブラ王山にて

18時より

名古屋名駅RC 3/15(水)1.D.M,の為、ポー

トビルにて17時半より

名古屋港RC 3/17(金)夫人同伴例会の為、

3/22(水)ホテルオークラレ

ストランにて

へ

◇水野(賀)会長挨拶

先週、久しぶりに沖縄へ行って来ました。 日

本列島の上空には寒気団が流れ込んでいて寒

さが披けきれませんが、沖縄では、蛍や小雨

の降る日が続きましたが、それでも気温は16

度位あって温暖な感じがしました。

以nilにも何度か訪沖しているので、守礼の

門や王泉洞等の観光地は素通りし、 もっぱら

芝刈りにいそしんで来ましたが、各コース共

雨でほどよく湿り、良いコンディションで楽

しむことが出来ました。

◇次回例会（3月16日）

1Mリハーサル

（ホテルナゴヤキャッスルにて12時半より）

一ワ一
日


